

平成二十八年年度学校運営協議会開催

平成二十八年年度の高森東学園学校運営協議会が開催されました。高森東学園とは高森東小学校と高森東中学校をひとまとめにしたものです。東学園では地域とともにある学校づくりを進めるために、保護者や地域住民から構成される学校運営協議会を設置しています。

今年度は第一回を五月二十六日、第二回を七月十三日に実施しました。一回目は会長・副会長の選出と学校経営方針の承認が行われました。今年度も会長は工藤智宏様に引き続き就任して頂き、副会長には城井若生様、白石久美子様が就任されました。第二回は組織のグループわけを行い、その後グループで、どのようなことができるかを話し合ってもらいました。また、会終了後は、通学合宿が行われていたので、その様子も見ていただきました。

今年度は第一回を五月二十六日、第二回を七月十三日に実施しました。一回目は会長・副会長の選出と学校経営方針の承認が行われました。今年度も会長は工藤智宏様に引き続き就任して頂き、副会長には城井若生様、白石久美子様が就任されました。第二回は組織のグループわけを行い、その後グループで、どのようなことができるかを話し合ってもらいました。また、会終了後は、通学合宿が行われていたので、その様子も見ていただきました。



コミュニティ・スクール (学校運営協議会制度)

コミュニティ・スクールは、学校と保護者や地域の皆さんがともに知恵を出し合い、学校運営に意見を反映させることで、一緒に協働しながら子どもたちの豊かな成長を支え「地域とともにある学校づくり」を進める仕組みです。

学校運営協議会の主な役割として、

- ①「校長の作成する学校運営の基本方針を承認する」
 - ②「学校運営に関する意見を教育委員会又は校長に述べる」
 - ③「教職員の任用に関して教育委員会に意見が述べられる」
- の3つがあります。
(引用:文科省 HP より)

自分たちで生活を してみました。

六月三十日から一泊二日で小学四年と中学三年、七月十二日から三泊四日で小学四・五年生と中学一年生で通学合宿を行いました。

通学合宿は空いている職員住宅に泊まって、自分たちで食事や洗濯をして学校に通う体験です。地域の女性の方にも協力して頂きお世話をさせて頂きました。今年度は「もらい湯」で近くのお宅にお風呂を借りにも行きました。



情報交換をしました

六月二十八日に小中合同学校公開日で、運営協議会の方に授業を見ていただき、その後、小中の職員と意見交換会を行いました。先生方と委員の方々とのつながりができてとてもよかったです。



学校からの連絡

○合同運動会について

例年五月に実施しておりました合同運動会は、熊本地震のため九月十七日(土)に延期しました。後日ご案内を閲覧板で回します。多数のご参加をお待ちしております。

○学校ホームページ

小学校・中学校の様子等はホームページに随時載せています。学校運営協議会の議事録も掲載しております。ご覧になることができる方はどんどん見てください。「高森東」で検索すると出てきます。

○高森ポイントチャンネル

高森ポイントチャンネルでも学校で行われた行事などの様子が放送されています。ぜひご覧になってみてください。

○学校で教えてみませんか?

学校では授業の中に地域の方に来て頂き、お話やアドバイス、ご指導等をしてもらう機会を取り入れていこうと考えています。運営協議委員の方や学校からお願いをすることがあります。ご協力をよろしくお願いいたします。